





Le 17 mars 2025, le club des Scorpions Bowling et la ligue régionale d'île de France ont été reçu par les résidents de la maison de retraite « La Mélod'hier », qui se trouve à Coubert (77170), pour une nouvelle initiation au bowling campus.

Ivan, animateur fédéral « FFBSQ » et Laurence, animatrice de la Mélod'hier, ont mis en place un concours individuel pour les 40 résidents présents.

Suite à nos efforts, nous avons regagné de l'énergie avec de délicieux chocolats, un sirop à l'orange et Ivan a remis un diplôme à chaque participant.

Je tiens à vous remercier tous pour avoir affronté les quilles.





L'âge avance à une vitesse fulgurante, où les années passent et nos vingt ans demeurent à jamais dans nos cœurs.